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di STEFANO SAGRESTANO

n PAN DINO Più appunta-
menti quasi ogni settimana,
sino a settembre inoltrato: è
tempo di «Pandino estate»,
programma approntato dal
Comune, in particolare dagli
assessorati al Commercio e
Turismo (Riccardo Bosa) e
Cultura (Sara Sgrò). Molte
delle serate si terranno al
castello, nell’arena interna.
Ad esempio, la rassegna ci-
nematografica «Come in un
film!» che per giovedì alle
21,30 prevede la proiezione
di «Ti presento i miei».
Il 29 sarà la volta del giallo
«Cena con delitto». Per ve-
nerdì l’ufficio turistico orga-
nizza invece una visita se-
rale del castello. Ritrovo alle
21 per ripercorrere la storia
del maniero sulle orme di
Bernabò Visconti. L’iniz iat i-
va verrà replicata il 27 ago-
sto. Prenotazioni allo spor-
tello. Verrà celebrata il pri-
mo agosto la festa di Santa
Marta, che sarà organizzata
dalla Pro loco in piazza Vit-
torio Emanuele III. Una do-
menica con bancar el le,
messa, stand gastronomici e
musica dal vivo. Venerdì 6
agosto alle 21, in castello,
spazio a «Il giro della piaz-
za», spettacolo di arte cir-
cense della compagnia Ma-
dame Rebinè.
Il 10 agosto, la notte di San
Lorenzo e delle stelle caden-
ti, verrà festeggiata nella
frazione di Gradella. Con il
«Borgo dei desideri», espo-
sizione di artisti, hobbisti,
con annessi spettacoli, pos-
sibilità di gustare un aperi-
tivo o cenare.

Il 21, nell’arena del maniero,
sarà la volta dello spettacolo
teatrale e musicale «Dal Ri-
nascimento ai giorni nostri»
con il gruppo Oisavar quar-
tet. Il mese di settembre si
aprirà il 3 con lo spettacolo
teatrale «Una famiglia quasi
perfetta» della compagnia
Les artisans di Lodi. Appun-
tamento alle 21 al castello.
Dal 3 al 5, nelle sale del ma-
niero, mostra fotografica e
concorso di immagini. Do-
menica 5 spazio alla Ciclo-
longa, la biciclettata dell’as -
sociazione «Pandino Even-
ti», con ritrovo dalle 7 in via
Umberto I. Il 10 alle 18, al
castello, si terrà la presen-
tazione del volume «Tra le
pagine di una città», orga-
nizzata dalla Pro loco. Saba-
to 11 e domenica 12 il raduno
delle Fiat Panda promosso
d a l l’associazione dedicata al
modello di auto di casa Fiat.
Occuperà il centro storico.
La sera del 12,  sempre al
maniero simbolo del paese,
l’associazione Informamusi-
ca proporrà un concerto.
Il mese si chiuderà il 26 con
il mototour delle Terre vi-
scontee, organizzato dal
moto club pandinese e il 29
e 30 con la transumanza dei
ber gamini.
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di GIANNI BIANCHESSI

n OFFAN ENGO U n’indu s t r ia
che si insedia in un territorio,
per sviluppare un’at tività
produttiva, stabilisce un lega-
me che si identifica in una
condivisione degli obiettivi.
«È un principio che trova nu-
merosi riscontri nel territorio
di Offanengo», sottolinea il
sindaco Gianni Rossoni. L’ul-
timo esempio lo fornisce un
accordo siglato fra l’ammini -
strazione comunale e il colos-
so della cosmesi Chromavis,
che ha scelto di investire ad
Offanengo nei 100 mila metri
quadrati dove ha riunito gli
stabilimenti operanti fra Cre-
masco e Lodigiano.
La pandemia da Covid ha ri-
tardato l’attuazione di una
proposta già ventilata al mo-
mento della sottoscrizione
della convenzione del gen-
naio 2019 con l’amminis tr a-
tore delegato Fabrizio Filip p o
Bus carini .  Una richiesta
scritta avanzata dal sindaco
Rossoni, finalizzata ad otte-
nere un contributo per la co-
struzione di una nuova men-
sa per le scuole dell’infanzia e
primaria di via don Lupo
Stanghellini, ha avuto una ri-
sposta positiva da parte del-

l’azienda, con la firma del
consigliere delegato Thibau t
Fr ais s e .
Nella lettera di adesione è
stata attribuita «grande rile-
vanza al legame con il terri-
torio di Offanengo» e la piena
condivisione degli obiettivi di
sviluppo economico e sociale.
E la valutazione si è concre-
tizzata nella volontà di con-
tribuire alla realizzazione
della nuova mensa scolastica
attraverso l’erogazione di 400
mila euro, nell’arco di un de-
cennio (40 mila l’anno ) .
Nel rapporto di collaborazio-

ne, il Comune si impegna ad
agevolare il personale dipen-
dente della Chromavis for-
nendo alcune agevolazioni
n el l’utilizzo dell’asilo nido
comunale di via Verdi. Per i
dipendenti della società co-
smetica, saranno disponibili 9
posti sui 45 consentiti attual-
mente (il 20%) con sconti
mensili sulle rette da pagare
in funzione della fascia pre-
s celt a.
Sarà cura della ditta Chroma-
vis segnalare i nominativi dei
bambini il cui padre o madre
siano dipendente dell’az ien-

da. Nell’accordo raggiunto fra
Comune e Chromavis, codifi-
cato in una convenzione,
l’amministrazione municipa-
le si impegna anche ad affig-
gere, nell’atrio della nuova
mensa scolastica, una targa
nella quale sarà specificato
che è stata realizzata con il
contributo dell’impresa. La
targa sarà realizzata con le
modalità concordate col Co-
mune. Ovviamente, la con-
venzione diverrà operativa
non appena sarà avvia la rea-
lizzazione dell’op er a.
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Offan en go La mensa
per elementari e asilo
pagata da Chromavis
L’azienda verserà al Comune 400 mila euro spalmati in 10 anni
Otterrà una fetta di posti riservati al nido per i figli dei dipendenti

Il sindaco Gianni Rossoni

La sede di Offanengo dell’industria Chromavis

Il complesso da poco ristrutturato delle elementari di Offanengo

Pan din o Estate al castello
tra cinema e spettacoli
L’amministrazione mette a punto il calendario delle iniziative

Pan din o In visita
dalla Francia
Il vicesindaco della cittadina gemellata

n PANDINO U n’amicizia ultra
ventennale non si può inter-
rompere. Tra venerdì e ieri è
stata ospite in paese la vicesin-
daco di Saint Denis en Val, Joce -
lyne Frémondière.Il paese della
Francia nord orientale è gemel-
lato con Pandino dall’inizio de-
gli anni 2000. «Una visita tanto
inaspettata quanto gradita — ha
commentato il sindaco Piergia -
como Bonaventi, ricevendo
Frémondière nel suo ufficio —: è
un momento importante, oltre
che per rinsaldare il legame tra
le nostre comunità, anche per
parlare del dopo pandemia che
non sta risparmiando nessuno
in Europa, ma che nello stesso
tempo ci rende più consapevoli

che se vogliamo uscire da que-
sta situazione, lo dobbiamo fare
adottando tutti le stesse misure
di prevenzione». Negli ultimi 18
mesi non è stato possibile orga-
nizzare incontri nell’ambio del
gemellaggio, come avveniva
ogni anno grazie anche al comi-
tato pandinese. L’intenz ione,
quando si potrà ripartire, è di
coinvolgere sempre di più le
nuove generazioni, creando
l’occasione per scambi culturali
e di ospitalità tra gli studenti
delle medie locali e francesi. «Ci
siamo lasciati con la speranza di
poterci rivedere presto, magari
già alla nostra sagra di ottobre»,
ha concluso il sindaco.
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Il sindaco Bonaventi con la collega francese Jocelyne Frémondière


